

La culture exposée dans la salle de conseil de la MRC d’Abitibi-Ouest

La Sarre, 18 septembre 2024 – C’est aujourd’hui qu’a eu lieu le vernissage de l’exposition **À chacune ses couleurs**, qui met en lumière le travail remarquable des artistes Cécile Lamarre, Jocelyne Caron, Johanne Perreault et Line Ouellet. L’exposition se tiendra du 18 septembre au 18 décembre, dans la salle du conseil de la MRC d’Abitibi-Ouest.

Cette exposition est la première issue de l’appel de dossiers lancé en mai 2024. En organisant deux appels de dossiers par an, la MRC d’Abitibi-Ouest souhaite offrir une meilleure visibilité aux artistes de notre territoire, permettant ainsi aux élus, employés de la MRC et partenaires de découvrir leurs œuvres.

« C’est avec un immense plaisir que nous inaugurons cette exposition, mettant à l’honneur le talent de nos artistes locaux. L’art est un miroir de notre culture et de notre identité et a un pouvoir exceptionnel de rassembler, de susciter la réflexion et de nous transporter. Non seulement cette initiative permet d’embellir notre salle du conseil, mais elle permet de faire rayonner la culture », mentionne monsieur Jaclin Bégin, préfet de la MRC d’Abitibi-Ouest.

Portes ouvertes de la salle du conseil

Les 19 et 20 septembre, entre 9 h et 16 h, le public aura l’occasion d’admirer ces créations uniques lors des journées portes ouvertes de la salle du conseil.

-30-

Source :

Denis Beauregard
Conseiller en communication
MRC d’Abitibi-Ouest
819 339-5671, poste 240